

末崎地区公民館からのお願い

日本中を、いや世界中を震撼させている新型コロナウイルスの感染拡大を何としても阻止しなければなりません。

岩手においては、一人の感染者も出さないため、一人ひとりが注意に注意を重ねて感染予防に努めなければなりません。

今、日本は感染者が増え続けていることから、国は、全国緊急事態宣言を出し、不要不急の外出をしないことや密閉、密集、密接にならぬよう注意を呼び掛けております。

当末崎地区公民館も市の決定に基づき大船渡市中央公民館より「ふるさとセンターを閉館してください」との指示を受けて、3月5日以降閉館しているところであります。

現在、岩手では一人の感染者も出ておりませんがコロナウイルスは目に見えないだけに「保菌者がいる可能性がある、ただ発症していないだけだ。岩手とていつ発症してもおかしくない、また、いつ爆発的に発症するかわからない」と多くの人が思っています。

感染症の専門家は「いまや日本は危機的状況に来ている、これ以上拡大すると医療崩壊しかねない」といっております。このことを重く受け止めて、「うつらない、うつさない」を心に止め、これまで以上に外出を控えることは勿論のこと、やむを得ず外出する時は必ずマスクを着用すること。さらに手洗いやうがいをしっかりやっていただきたいと思っております。

末崎地区公民館においては、できるだけ人々との接触を避けるため、可能な限り用件は電話にて受けさせていただきたいと思っております。また、これまで館内にある印刷機やコピー機の利用を認めてきましたがしばらくの間、ご利用を差し控えていただきますようお願いいたします。この町から一人の感染者も出さないようにするため、町民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

居場所ハウスよりのお知らせ

居場所ハウスで開催予定の子供の日「鯉のぼりまつり」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止といたします。